



Die Münchner SPD
SPD-Fraktion im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim
www.spd-bal.de

Fraktion der
Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecher:
Torsten Bötzw
Vinzenz-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Panteleimon Christofilis
Alexander Friedrich
Anne Hruza-Mayer
Robert Kulzer
Dr. Hanno Schombacher
Serhat Sevengül
Anna von Chossy

München, im Mai 2018

Ersatzhaltestelle der Busse 190/191 in der Ampfingstraße verlegen

Der Bezirksausschuss Berg am Laim möge beschließen:

Die Buslinien 190/191 sollen in beiden Richtungen, während der Sperrung der westlichen Grafinger Straße, die Ersatzhaltestellen in der Ampfingstraße (Höhe Hausnummer 4) sowie in der Grafinger Straße der Bushaltestelle „St. Pius“ nicht anfahren, sondern als Ersatz die Haltestelle „Mühdorfstraße“ des Busses 59 nutzen. Die beiden Ersatzhaltestelle in der Ampfingstraße (Höhe Hausnummer 4) und in der Grafinger Straße sollen baldmöglichst wieder aufgehoben werden.

Begründung:

Seit dem 1.5.2018 gilt in der Ampfingstraße ein absolutes Halteverbot, welches sich circa von den Hausnummern 2-6 erstreckt. Durch diese Maßnahme fallen in einem Gebiet, in dem bereits jetzt ein hoher Parkdruck herrscht, weitere 7 Parkplätze für PKW weg. Rund 10 Meter weiter in der Grafinger Straße ist bereits seit einigen Monaten ein Halteverbot wegen einer Ersatzbushaltestelle angeordnet worden. Auf der gegenüberliegenden Seite der Ampfingstraße ist laut schon aufgestellter Beschilderung für die kommende Zeit ein Halteverbot geplant.

Da bereits jetzt Parkplätze fehlen, parken PKW auf den Gehwegen oder in Feuerwehruzufahrten. Der Bezirksausschuss fordert deshalb, dass der umgeleitete Bus 190/191 die von der provisorischen Haltestelle nur rund 100 Meter entfernte Bushaltestelle des Busses 59, Mühdorfstraße, in Richtung Ackermannbogen mitbenutzt und die gesperrte Parkfläche schnellstens wieder freigegeben wird. Gleiches gilt für den Bus in die entgegengesetzte Richtung.

Der BA 14 bittet diesbezüglich um Mitteilung, wie lange das Halteverbot in der Ampfingstraße gelten sollte und weshalb der BA über diese Maßnahme nicht informiert wurde.

Initiative: Alexander Friedrich

Torsten Bötzw
Fraktionssprecher

Berg am Laim

